



Diputados de oposición califican de mentiroso por cifras alegres a Octavio Romero

Durante su comparecencia ante comisiones unidas de diputados, Octavio Romero Oropeza, director de Pemex, aseguró que la empresa tiene muy buenos resultados y lejos de presentar pérdidas, la producción aumenta y se fortalece, por lo que afirmó que se muerden la lengua estos que hablan mal de Pemex, pues incluso ha reducido la deuda que le dejaron los gobiernos del PAN y el PRI. Por su parte, varios legisladores rechazaron estas cifras alegres y le llamaron mentiroso. El diputado de Movimiento Ciudadano, Manuel Rivera le exigió decir la verdad y dejar de presumir esa supuesta reducción de la deuda. En tanto Karina Barrón del PRI, de plano le pidió la renuncia y lo calificó de incapaz y de corrupto. Más tarde Paulo Martínez llamó a Octavio Romero director trampitas y este le respondió llamándolo diputado tontín.

<https://drive.google.com/file/d/1EqwM23JYjP-qEcOKKGxE7mHCaZFAR3Go/view?pli=1>